

Termine

- 08.05.2009 Singen am Maibaum in Galmutshöfen um 20 Uhr
15.05.2009 Singen am Maibaum in Birkenhard um 20 Uhr,
(Die Maisingen finden natürlich nur bei gutem Wetter statt.)
06.06.2009 Der Liederkranz umrahmt die Messe in der Pfarrkirche Warthausen
01.08.2009 Singabend und Halbjahresabschluss im Pfarrgarten
05./06.09. Ausflug an den Kaiserstuhl, es sind noch Plätze frei
17.10.2009 Chorisma-Konzert um 20 Uhr in der Festhalle
28.11.2009 Singen im Krankenhaus und Jahresabschlussfeier
20.12.2009 Weihnachtliches Konzert in Birkenhard

Info

Liederkranz Warthausen

1864 e.V.

Ehrungen an der Hauptversammlung**Ehrungen Fordernde:**

- 60 Jahre: Fritz Angele, Karl Enderle, Erwin Pfarr, Otto Vogel
50 Jahre: Rosa Gerster, Ulrich Hofferr
40 Jahre: Adolf Hagel, Helmut Reichart
30 Jahre: Arnulf Schmitt

Ehrung Aktive:

- 10 Jahre: Gisela Raunecker

**Nr. 24, Frühjahr 2009**

1. Vorsitzender: Siegmar Schmidt, Seb.-Säiler-Str. 22, 88447 Warthausen
Tel. 07351 74169, E-Mail: siegmar-schmidt@versanet.de
Chorleiterin: Christine Wetzel, Kirchstr. 39, 88348 Bad Saulgau
Internet: www.liederkranz-warthausen.de
Bankverbindung: 50206001 Raiba Warthausen BLZ 65461878

Anekdoten aus der Probe
Chorleiterin zu den Bässen: „Es waren viele Töne richtig und nur wenige richtig falsch!“

144. Jahreshauptversammlung

25 € und für die Fördernden bei 13 € zu lassen.

Die Versammlung stimmte dem in der Abteilungsversammlung gefassten Vorschlag zu, den Jahresbeitrag für Chorismasänger auf 50 € festzulegen, ebenso, dass Familienmitglieder für den halben Betrag bei Chorisma singen können.

Der Vorsitzende ging in seinen Ausführungen auf den Mitgliederschwund und die Problematik des fehlenden Nachwuchses ein. Auch seine im Jahr 2005 gemachten Aussagen zum Schwund der fördernden Mitglieder hätten sich bestätigt und bis zum Jahr 2020 hätte der LKW wohl keine passiven Mitglieder mehr. Dies sei insofern bedenklich, da in diesem Rahmen auch das Publikum weniger werde.

Chorleiterin Christine Wetzel widersprach dem Vorsitzenden vehement. Ein Chor der in einem Jahr zwei außergewöhnliche Konzerte stemmen könne, bräuchte sich keine Gedanken um die Zukunft zu machen sondern solle sich an dem Erreichten erfreuen. Das Jahr 2009 soll nicht so stressig werden wie das vergangene, aber das Maisingen und eine ähnliche Veranstaltung im Sommer seien ihre nächsten Pläne.

Die Wahlen konnten rasch durchgeführt werden, da sich die zur Wahl Stehenden bereit erklärt hatten ihre Ämter weiter zu führen. Wiedergewählt wurden der 1. Vorsitzende Siegmar Schmidt und die Ausschussmitglieder Maria-Luise Schmidberger sowie Claudio Blasizzo.

Für Heiterkeit sorgte wieder die Auswertung der Singstundenbesuche. Erstmals seit vielen Jahren konnte der Sopran mit 83,9 % die Tenöre überflügeln.

Für vollständigen Probenbesuch wurde Elsa Hörmann und für nur eine Fehlstunde Paula Heckenberger geehrt.

Es wurde beschlossen den Beitrag für die aktiven des Liederkranzes unverändert bei

Fasnet

Ein umfangreiches Unterhaltungsprogramm und gute Laune gab es bei der LKW-Fasnet am 20. Februar 2009 im Heggelinhaus. Ob beim Einmarsch von Cäsar und Cleopatra oder beim Disput um das Frühstücksei oder beim Eheberater oder beim Konzertbesuch oder beim Hosenkauf oder bei Herrn Dicke und Herrn Düünne oder bei der Bierwerbung... es wurde viel gelacht.

Dazwischen schunkelten und sangen die Narren und wurden dabei von Hubert Pfender mit dem Akkordeon begleitet. Die Polonaise durch das Heggelinhaus endete in einem ausgelassenen Gruppenfoto. Viel zu schnell war der Abend vorbei und manch einer war erstaunt über die Spontaneität und Kreativität der Liederkränzler

Ein großartiges und abwechslungsreiches Wochenende erlebten die Teilnehmer von Liederkranz und Chorisma beim Chorwochenende vom 27. bis 29. März 2009 in der Landeskademie in Ochsenhausen. Maike Biffar war wieder eine hervorragende Begleiterin und hatte sich bestens vorbereitet mit eigenen Kompositionen und Übungen (Stampfanz).

Der Samstag war der Tag der Fridi Trün. Mit Tricks und vor allem mit ihrer charmanten Art begeisterte Sie die Sängerinnen und Sänger.

Natürlich wurde auch der Bräuhauskeller intensiv genutzt aber vor allem waren die pädagogischen Angebote unglaublich und hilfreich.

Chorisma in Mettenberg

Zum Gedenken



Am 11. Februar 2009 ist der Ehrenvorsitzende **Franz Reichle** verstorben. Der Liederkranz umrahmte den Trauer-gottesdienst in der Wart-hauer Pfarrkirche. Siegmar Schmidt erinnerte in seiner Rede an das herausragende Wirken von Franz Reich-le, der 25 Jahre lang den Liederkranz als Vorsitzender geleitet hatte.

Der Franz-Reichle-Saal wird uns bei jeder Probe an ihn erinnern.

Ebenfalls verstorben ist der Ehrendirigent **Franz Göggler**, der 14 Jahre lang den Männerchor geleitet hatte.